
 

 〇保護者学校評価アンケートから  
お忙しい中、多数のご家庭にご協力いただきありがとうございました。今回は、はじめて紙類の他に

ネットを活用し全体で56.4％の回収率となりました。昨年度より7.2％ほど回収率が減少しましたが、

多くの保護者のご回答に感謝申し上げます。 

●【「当てはまる」・「やや当てはまる」の回答の合計が、80％以上】 

＊「当てはまる」・「やや当てはまる」の回答のことを、以後、『肯定的回答』と示させていただきます。 

※教育目標や学校経営方針などを分かりやすく伝えている。（82.5％） 

※学習活動や環境については、子どもの安全・安心が十分に確保されている。（86.0％） 

※学校行事は充実している（81.5％） 

※小学校と中学校の連携は、各学校の教育の充実に大切である（86.0％） 

●重点課題と捉える項目 【『肯定的回答』の合計が、50%以上 65％未満】  

※いじめや暴力根絶に組織的に取り組んでいる（59.3％） 

※授業改善に努めている（59.3％） 

※立川市民科では、探究的な学びの実現に向けて組織的に取り組んでいる。（５6．3％） 

 ※お子様は毎日家庭学習を行っている。（57.5％） 

 ※小学校と中学校が連携して、学校教育に取り組んでいる（63.0％） 

●最重点課題と捉える項目 【『肯定的回答』の合計が、５０％未満】 

※今年度はありませんでした。 

●課題と捉えている項目 【「わからない」の回答が１０％以上】  

※保護者や地域との連携による学校経営を行っている。（15.8％） 

※分かりやすい授業を行っている。（17.5％） 

※子どもの人権を尊重した指導を行っている。（13.0％） 

※いじめや暴力根絶に組織的に取り組んでいる。（21.2％）  

※授業改善に努めている（26.7％） 

※立川市民科では、探究的な学びの実現に向けて組織的に取り組んでいる。（29.8％） 

※小学校と中学校が連携して、学校教育に取り組んでいる。（21.2％）     

☆昨年度に比べ「いじめや暴力に組織的に取り組んでいる」項目の肯定的回答が 13.1％減少していま

す。生徒アンケートでは「先生や生徒は、いじめや暴力が起きないように努力している」の回答が 80.7％

（R4:74.8％）で肯定的回答が増えています。より丁寧に保護者との連絡・連携を強めていきます。授

業改善についての生徒アンケート「授業がよく分かる」では 83.3％（R4:82.5％）に少し上昇してい

ますが、保護者にはどのように授業の様子等を「見える化」し、伝えていくか改善を図っていきたいと

思います。自由意見では 42件のご意見をいただきました。貴重なご意見として教職員で共有し、改善

できるところから進めていく予定です。 

■1年スキー移動教室を終えて 

スキー移動教室では、多くの人に支えられ、「皆が楽し

む」ことができました。感謝の気持ちを言葉で伝え、「や

ればできる」ことを学び、「転んでも転んでも立ち上がる

強さ」を身に付けたことと思います。 
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冬休みなどに取り組んだ書初めの凛々しく力強い文字が教室を
飾っています。お正月に姿勢を正して筆を持ち真剣に半紙に向かっ
た成果が、生徒の皆さんの新しい年のスタートを見守っています。書
初めで多少の失敗はあったかもしれません。しかし、姿勢を正して真
剣に取り組んだ作品を見るとすがすがしい気持ちになる人も多いの
ではないでしょうか。 

 
すでに 2月半ばとなりました。3学期もあと一か月半。 

3年生は目標に向かっての受験・受検を経て、あと一か 
月程で卒業ですね。4月には新しい「年度」がスタート 
します。みんな、新しい環境での生活が始まります。良い 
スタートを切るためには、スタートまでの準備が大事です。 

すがすがしい気持ちでスタートを迎えられるよう、 
今後の生活を真剣に全力で取り組んでいきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑ この写真は、別日に行った
若手教員の研究授業です。 

書き初め展示 ＆ ３学期に寄せて 

 

「全員参加、全員思考型の授業づくり」
をテーマとして、『「個別最適な学び」の充
実のための工夫』について講師から講義を
受け、教科ごとなどのグループでの意見交
換・協議を行い、それぞれの工夫などを発
表・共有しました。今後の授業での取組に
生かしてまいります。 

2月 6日（火）に学校運営協議会を開催しました。5校時の授業
すべてを参観し、その後には授業の取組を中心に、その他学校の取
組などについて意見交換・協議を行いました。 

教員の校内研修会（第４回） 

 

学校運営協議会 

 

【 ２月の予定 】 

 

・１６日(金)：避難訓練、三味線授業 

・１９日(月)：[特別]生徒会朝礼、三味線授業 

・２１日(水)：都立一般入試 

・２６日(月)：学年末考査 

・２７日(火)：学年末考査 

・２８日(水)：学年末考査、校区6年生来校(二中紹介・授

業) 

【 ３月の予定 】 

・ １日(金)：都立一般発表 

・  ２日(土)：[特別]学校公開日、１・２年保護者会 

・ ４日(月)：[特別]朝礼、がん教育(１年) 

・ ６日(水)：性教育(３年) 

・  ７日(木)：[特別]一斉委員会、中央委員会、 

    たちかわ交流大使演奏会 

・ ８日(金)：３年特別時間割始、１組お別れ会・保護者会 

           避難訓練 

・１１日(月)：[特別]生徒会朝礼、デート DV授業(３年) 

・１２日(火)：安全指導 

・１３日(水)：[特別]卒業式予行 


